



# RESTAURATION

Toutes les organisations syndicales se sont rencontrées vendredi 16 mai pour faire le point sur cette question.

Unaniment, elles ont constaté le mécontentement grandissant des consommateurs.

L'intersyndicale a pris la décision de convoquer pour Jeudi 22 mai au matin la commission restaurant du C.E.

A l'ordre du jour seront évoqués les points suivants :

- Arrêt de l'augmentation des prix de la restauration.
- Augmentation de la subvention Renault afin de baisser les prix.
- Suppression du débit maximum autorisé des 5 euros.
- Amélioration de la qualité des plats et des quantités servies.
- Transparence sur les comptes et le coût de la restauration.
- Amélioration du confort et des infrastructures.
- Respect de l'offre et des réapprovisionnements.

Les organisations syndicales du Technocentre souhaitent valoriser le rôle de la commission restaurant. Elles souhaitent avoir des réponses précises aux questions allant dans le sens des intérêts des salariés.

Si rien ne bouge, l'intersyndicale n'exclut pas de proposer aux salariés d'autres modes d'action.

---

## DERNIERE MINUTE INFO

La direction a demandé de reporter la commission restaurant du fait du délai tardif d'envoi de notre convocation, et de l'importance des sujets que nous souhaitons aborder.

Elle souhaite disposer de temps pour préparer cette réunion.

La commission se réunira le Mardi 3 Juin 2008 à 9H00.

Une nouvelle intersyndicale est prévue à l'issue de cette commission.